

MONDE ARABE MUSULMAN

Le regard des étudiants

Avec l'appui de l'Association mondiale de l'Appel Islamique (AMAI), la coordination de la Jeunesse estudiantine panafricainiste pour l'intégration (JEPI) et le Club Cheick Anta Diop organisent à l'Amphi IV de la FLASHS de l'université de Ouagadougou le 1er symposium sur le monde "arabe musulman". La rencontre qui a démarré le 18 mars prend fin aujourd'hui 19 mars 1999.

Par Morin YAMONGBE



(Ph. Arhetide Ouédraogo)

La rencontre a permis un don de livres de la part des représentants libyens et de l'AMAI

Temple du savoir, l'université est également le point de rencontre de personnes issues de différentes catégories socio-religieuses. C'est aussi le lieu où se forgent les idéaux les plus divers. C'est encore l'endroit où des jeunes, regroupés en associations mènent des réflexions sur les facettes de l'existence de l'homme. C'est dans cette logique que la coordination de la Jeunesse estudiantine panafricainiste pour l'intégration (JEPI) et le Club Cheick Anta Diop, soutenus par l'Association mondiale de l'Appel islamique (AMAI) ont décidé de porter un regard sur le monde "Arabe musulman", à travers le premier symposium organisé sur la question, à l'université de Ouagadougou.

Après la cérémonie d'ouverture les participants qui ont répondu en nombre respectable à l'invitation des organisateurs auront droit à divers exposés et à des projections de films. Au titre des conférences, il faut relever que le professeur Diallo, s'est exercé sur "l'introduction

de l'Islam" dans les pays au sud du Sahara, tandis que le même jour, un groupe d'étudiants a présenté un exposé sur le thème "l'Islam et le monde arabe dans le 20e siècle". Avant le bilan du symposium qui sera fait le samedi 20 mars 1999, d'autres exposés, l'un sur "la coopération afro-arabe : importance dans le processus de développement de l'Afrique", développé par le professeur Cissé et l'autre sur le thème de "l'Islam et politique de développement à partir des exemples de l'Iran et de la Jamaïrya Arabe Libyenne" seront présentés.

Il faut relever que depuis son établissement au Burkina Faso en février 1998, l'AMAI a noué des rapports de coopération avec les deux ministères de l'Enseignement de base et secondaire en fournissant manuels scolaires et soutien aux enseignants. L'AMAI coopère également sur le plan culturel avec plusieurs organismes internationaux. L'Association a aussi construit des Centres culturels et créé une faculté universitaire □